
Warum fahrt Ihr ein SUV (Hauptmotiv)?
Beitrag von „carry_ch“ vom 4. Februar 2007 um 19:12

Zitat von FrankS

Ich habe mich nicht für ein SUV entschieden, sondern ganz speziell für ein Touareg

Gruß,

Frank

Genau so war es bei mir 

Ich fahre seit mehr als 20 Jahren 911er und werde dies auch weiterhin tun. Als aber Porsche
den Cayenne auf den Markt brachte, wollte ich mir den mal "antun" über ein Wochenende.
Leider hatte mein  an meinem freien Wochenende keinen Cayenne zur Hand und er fragte
mich, ob ich den Touareg mal als Erstes ausprobieren wolle (gemeinsame Entwicklung mit
Porsche usw...).
Ich hätte mir früher nie vorstellen können, Spass an einem Geländewagen oder SUV zu haben.
Aber der Touareg hat mich bekehrt... Ich war begeistert! Zu allem Überfluss gefiel mir der
Touareg schon damals besser als der Cayenne... So habe ich mir dann vor einem Jahr den
Touareg gegönnt.

Ich benutze ihn für folgendes (20000Km/Jahr):
-Kurzurlaube
-Zum Skifahren (wohne in den CH-Alpen)
-Fahrten im Alltag (10-100Km)
-Teilweise zur Arbeit
-Teilweise just for fun (wenn man das in der heutigen Zeit noch laut sagen darf)

Ein Hardcore-Geländefreak bin ich jedoch nicht geworden. Fahre aber trotzdem sehr gerne ab
und zu in mittlerem Gelände... und auch schon mal auf einem Geländeparcours (Fahrtraining).
Und natürlich mit einem Riesenspass im Schnee  Der Weg zum Zigarettenholen wird
dadurch teilweise etwas länger 

Gruss carry_ch
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